

被災地で巡回供養

本山・地元の46人で讃経

妙心寺派

兵庫県南部地震の月忌に当たる十七日、家屋倒壊や震災後の火事によって最も大きな被害があった神戸市長田区で臨済宗妙心寺派の僧侶による犠牲者供養が営まれた。同派

兵庫教区住職らの呼びかけに本山が応え、妙心寺派として法要を営んだもので、約二時間半かけて震災の傷跡も生々しい被災現場を巡回し、供養の誦経を行なった。

この日の巡回供養は神足守正観音寺住職(明石市)らが呼びかけていたもの。宗務本所でも被災地で追悼行事を計画していたが、地元で準備が進んでいることから、これに合流し、本山と兵庫教区挙げての法要となった。

当日は地元から川本昭道議員、大西道裕所長ら兵庫教区の僧侶三十一人(南禅寺派の人を含む)が出席。さらに本山からは兵庫県南部地震被災者救援対策本部の副本部長である羽賀文圭総務

部長ら本山役員十人が雲水姿で参加した。また遠く岐阜県からも青年僧ら四人が荷担し、総勢四十六人を数えた。

午後一時、一行は羽賀総務部長を引手としてJR鷹取駅

東へ進み、至るところに震災の爪痕を残す街を讃経して歩いた。震災一ヶ月目とあって、被災地には犠牲者のために花

を捧げる遺族も多かったが、瓦礫の山に分け入り犠牲者供養の誦経を行なった。

妙心寺派

瓦礫の山に分け入り犠牲者供養の誦経を行なった

あつあつ、を一万食

「生駒聖天さん」の大根焚き

寶山寺青年会が灘区で奉仕

生駒の聖天さんとして知られる眞言律宗・大本山寶山寺に集う青年信者で結成する、寶山寺青年会(上田全宏会長)(株上田技研社長)が十

兵庫県南部地震

温かい食事炊き出し

大本

前には一般的ボランティアを手にした人々がテント前に食事の提供をハンドスピーカーで呼びかけた。

昼食時間になると鍋や容器を手にした人々がテント前に並んで、午前五時に天恩郷(京都府亀岡市)を出発。同九時十四人がワゴン車三台、トラック一台に用具や材料を積み込んで、午前五時に天恩郷(京都府亀岡市)を出発。同九時

二十四人がワゴン車三台、ト

ラック一台に用具や材料を積み

込んで、午前五時に天恩郷(京

都府亀岡市)を出発。同九時

二十四人がワゴン車三台、ト

ラック一台に用具や材料を積み

込んで、午前